



# 三条北ロータリークラブ週報

真心の行動  
慈愛の奉仕  
平和に挺身

例会日
1995. 9 . 26
累計 No 432
当年 No 12

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長/味方義一  
幹事/木宮 隆  
SAA/稲田 憲治

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： ライラ研修参加報告

出 席： 本日の出席 55名中35名

先々週の出席率 55名中52名 94.55% (前年同期90.57%)

先週のメイクアップ： 9月20日 三条RCへ 大野新吉さん 中條耕二さん 石月雅司さん  
坂本勝司さん 小林 満さん 金子俊郎さん  
山口龍二さん 斉藤 正さん 梨木建夫さん  
高橋彰雄さん 目黒宣行さん 坂内康男さん  
石川勝行さん 米山忠俊さん 加藤 実さん

21日 新潟西RCへ 江口 悟さん

22日 吉田RCへ 柄沢憲司さん 稲田憲治さん 山中 正さん  
西山 斉さん

22日 ライラ研修へ 松永昌一さん

（国立赤城青年の家）

24日 ”

25日 三条南RCへ 外山晴一さん 加藤 実さん 中條耕二さん

ビジター： 三条RCより 高橋一夫さん 五十嵐晋三さん 渋谷健一さん 渡辺勝利さん  
三条南RCより 横山準司さん

ゲ ス ト： ライラ研修生 三之町病院勤務 外山邦治さん 日下部まゆみさん

アークランドサカモト(株)勤務 佐藤友義さん 辰口靖宏さん

会長挨拶： 味方義一

今日は三条クラブ、南クラブより大勢のお客様ありがとうございます。9月22日から9月24日まで2泊3日のライラ研修会に同行されました松永委員長大変ご苦労さまでした。参加されました日下部まゆみさん、外山邦治さん、辰口靖宏さん、佐藤友義さん、赤城の山はいかがでしたか。素晴

しい体験をされた事と思います。是非その楽しい思い出を聞かせて下さい。楽しみにしております。

幹事報告： 木宮幹事

① 分水RC事務所移転

分水町地藏堂1972-1

☎0256 (98) 6568

ニコニコボックス： 26日現在累計 330,400円

坂内康男君 吉川さんに協力

山口龍二君 北クラブのゴルフで優勝です。こんなに嬉しいことは結婚式以来です。代筆今井

山本賢君 EMによる生ゴミリサイクルに参加致しませんか

平松利朗君 秋風が肌にやさしい季節になりました。皆さん、自然に親しみましょう

中條耕二君 佐渡南クラブ20周年で味方会長、木宮幹事にお世話になりました。特に帰りに大雨の中、木宮さんの運転に心から感謝して

吉川吉彦君 長谷川さん、松永さんライラ研修大変ごくろうさまでした

長谷川恵慈君 ライラ研修に参加されたみなさまごくろうさまでした。私も参加予定でしたが私用のため欠席でした。申しわけありません。

山本充君 BOXに協力

堀川正幸君 ライラ研修生の皆さんごくろうさまでした。楽しめましたでしょうか？

木宮隆君 ライラ研修会ご苦労様でした

松永昌一君 外山様、日下部様、辰口様、佐藤様ありがとうございました。山あり谷ありライラ研修無事終了して本当に安心しました。

梨本清一君 早退のお詫びにBOXへ

佐藤義英君 北ロータリーのゴルフコンペ準優勝でした。にぎり分ボックスへ

芦田義重君 今日は早退させてもらいます。吉川委員長どうも「すみません」

イライラボックス： 26日現在累計 2,000円

羽賀一夫君 この処ゴルフで今井さんに取られっぱなしです。くやしい。

ロータリー財団：

山本賢君 ライラ研修会松永さん、外山君、日下部君、皆様ご苦労様でした。

山上茂夫君 ポールハリスフェローにワイフを指名していましたので

卓話： ライラ研修3日間、皆様お世話になりました ライラ委員会 松永昌一

9月24日から3日間のライラ研修、私にとって初めてのライラ研修は疲れたけれども（それは年

舎では同部屋の人達とも仲が良くなり、打ちとけました。そのことも今回の研修が有意義であった要因の一つであったと思います。

今回の研修は私にとって意味のあるものであったと思います。機会があればもう一度参加させて頂きたいと思います。

最後に今回の研修でお世話頂いた三条地区の各ロータリアンの皆様、三条北ロータリークラブの松永様にこの場を借りて感謝の意を表したいと思います。本当にありがとうございました。

アークランド・サカモト(株) 辰口靖宏さん

研修会と言いますと、1日にびっしりとスケジュールを詰め込まれ、時間に追われてそのプログラムの意味するものを理解できないまま終わり、消化不良のまま研修を終え、量のわりに身となりにくい研修が多い中、1日に3~4と比較的時間に余裕をもった構成で、それぞれのプログラムが質が高く、有意義な体験をさせていただきました。

角皆先生のお話しでは、出会いの大切さと自分を真実づけることの大切さを学び、2日目の綱引き・オリエンテーリングでは、チームワーク・協力・実行に移す前の準備の重要性を考えさせられ、3日目の北村先生の『エイズ時代の愛と性』と題した講演では、知らないことの怖さ、情報を正確に入手することの大切さを学び、大変貴重な体験をさせていただきました。また、世代を越えた人との交流、RYLA研修の根底にある考え方を強制しない方針をこれからも続けてほしいと思います。最後に、このような会に参加させていただきまして、本当にありがとうございました。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

10月3日例会： 米山奨学委員会主管 卓話 中国人留学生 張小興さん

10月10日例会： 休会

10月17日例会： 職業奉仕（ボランティア）委員会主管

外部卓話「視覚障害者への心遣」(株)北陸電々社長 眞壁芳郎様